

Vecino quedó con su mano empalada

Un hombre quedó con parte de su extremidad superior derecha (mano) empalada en las púas sobre una puerta de ingreso a una vivienda la noche del miércoles en el sector centro norte de la comuna de Antofagasta.

La escueta información proporcionada por efectivos de Bomberos de la comuna, quienes llegaron hasta el lugar a prestar los primeros auxilios a la persona, consta que el llamado de emergencia se dio a las 19:40 horas del miércoles, en una vivienda ubicada en las calles Teniente



BOMBEROS PRESTARON LOS PRIMEROS AUXILIOS.

Ernesto Riquelme con Alfonso Meléndez.

Ahí se informó que un hombre se encontraba con su extremidad empalada. Los bomberos galatearon la estructura y el hombre

fue trasladado por personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) hasta un recinto asistencial con parte de la estructura aún incrustada en su extremidad. ☈